



Sanidad

El Consell asegura a las farmacias que liquidará el pago pendiente este mes

El conseller Marciano Gómez traslada que se abonará la deuda de mayo en cuanto se disponga del crédito autorizado a la Generalitat

J. HERNÁNDEZ

El conseller de Sanidad, Marciano Gómez, trasladó ayer a los representantes de los colegios farmacéuticos que la Generalitat asegura la liquidación del pago pendiente a las farmacias antes de final de julio, así como la normalización de los abonos siguientes, tras conocer la aprobación por parte del Consejo de Ministros de la autorización de la Generalitat para solicitar un crédito extraordinario de 1.816 millones de euros con entidades bancarias. Así, se regularizará el mes adeudado en cuanto se disponga de esa liquidez.

«De tal forma que no será un im-

pago, sino un retraso en el pago que se debería haber efectuado en junio, ya que antes de que acabe el mes de julio tendrán el abono realizado, tal y como nos comprometimos con ellos», puntualizó el conseller. Gómez afirmó que «lo que estamos haciendo es cumplir con nuestro compromiso de pagar en el momento de tener liquidez tal y como dijimos». «Por lo que todos los farmacéuticos pueden estar tranquilos ya que van a cobrar de manera normalizada, gracias al crédito extraordinario solicitado por el presidente Mazón», añadió.

Gómez realizó estas declaraciones tras la reunión mantenida en la Conselleria de Sanidad con los presidentes de los Colegios Oficiales de



El conseller de Sanidad recibió ayer a los presidentes de los Colegios de Farmacéuticos de Alicante, Valencia y Castellón.

Farmacéuticos de Castellón, Alicante y Valencia, Rosa Arnau, Andrés García y Jaime Giner, respectivamente. En el caso de Alicante, el Colegio Profesional concertó un préstamo bancario y las boticas cobraron mayo por lo que el Consell le adeuda el capital, casi 55 millones de euros, y los intereses generados.

El titular de Sanidad lamentó que «precisamente llama la atención que mientras Pedro Sánchez negocia la financiación singular con otra comunidad autónoma, la Generalitat se ha visto obligada a incrementar una deuda de 1.816 millones de euros».

A finales de junio, el conseller de Sanidad remitió una carta a las farmacias comunitarias de toda la Comunidad Valenciana mediante la que se les garantizaba el pago regular de la factura mensual a las oficinas de farmacia a partir de este mes de julio y el abono de la factura del mes pendiente en cuanto hubiera liquidez.

Además, desde la conselleria se asumió el compromiso de agilizar los trámites necesarios para asumir el pago de los intereses que conforme a derecho correspondan, como muestra del firme compromiso del Consell con la sostenibilidad de la

red farmacéutica y la protección al sistema sanitario.

Marciano Gómez volvió a mostrar su sorpresa ante «la inaceptable actitud de asfixia económica que está manteniendo el Gobierno de España, no ya con la Generalitat Valenciana como institución, sino con todos los ciudadanos de esta comunidad, y en particular con los proveedores de servicios públicos tan fundamentales».

La Conselleria de Sanidad afirma que ha tenido que afrontar el pago de facturas pendientes de la legislación anterior por valor de más de 800 millones de euros. ■